

## 2. Freundeskreis-Treffen in Wiesbaden

04.10.2014

**Am 2. September lud die Junge Kripo im BKA zur zweiten Auflage des Freundeskreis-Treffens ein. Ein Dutzend KKAs des BKA haben die Möglichkeit genutzt, sich Ausbildungsgruppen-übergreifend auszutauschen. Highlights aus Praktikums- und bisheriger Studienzeit gehörten genauso zum Abend wie das gemeinschaftliche Anstoßen auf die erfolgreiche Entwicklung der Jungen Kripo.**

Am 2. September lud die Junge Kripo im BKA zur zweiten Auflage des Freundeskreis-Treffens ein.

Ein Dutzend KKAs des BKA haben die Möglichkeit genutzt, sich Ausbildungsgruppen-übergreifend auszutauschen. Highlights aus Praktikums- und bisheriger Studienzeit gehörten genauso zum Abend wie das gemeinschaftliche Anstoßen auf die erfolgreiche Entwicklung der Jungen Kripo.

Wir hoffen, bei unserem nächsten Freundeskreis auch wieder die Kolleginnen und Kollegen aus Hessen begrüßen zu dürfen und würden uns freuen, erstmalig Rheinland-Pfälzer auf ein Bier einzuladen. Die Chance dafür haben wir alle beim gemeinsamen Glühweintrinken auf dem Wiesbadener Weihnachtsmarkt, Details geben wir rechtzeitig bekannt.

Schlagwörter

**Junge Kripo**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)